

Red de portales: www.meliya.com | www.infomelilla.com | www.fotomelilla.com | foro.meliya.org

PUBLICIDAD

FEDEROPTICOS
Piensa en tus ojos

FEDEROPTICOS ANAVITARTE
Plaza Héroes de España, 5.

FEDEROPTICOS CICO
C/ Alfonso Gurrea, 12.

InfoMelilla.com periódico digital

NOSOTROS
CONTACTAR
ANUNCIARSE
COLABORA
AVISO LEGAL

Google BUSCAR

Jueves, 10 de Dic de 2009

PORTADA | LOCAL | DEPORTES | EDITORIAL | OPINIÓN | AGENDA | HEMEROTECA | VIDEOS | MELIYA.COM

NOTICIAS

Hemeroteca
Agenda
Deportes
Editorial
Local
Opinión
Reportaje
Entrevista

SERVICIOS

Encuestas
Foro
Lista de correo
Tablón de anuncios

INFORMACIÓN

Caridad
Loterías
Cines
Farmacias
Gasolineras
Tiempo

Incidencias técnicas
Rectificaciones

RSS RSS Portada
RSS RSS Local
RSS RSS Deportes



Publicado el Miércoles, 9 de Dic de 2009 a las 19:08:34 h.

Local
Mayores

A⁺ A⁼ A⁻

Más Información

La UGR y la Ciudad Autónoma inauguran un nuevo curso de la Universidad para Mayores

Va dirigido a mayores de 50 años que deseen volver o adentrarse en el mundo estudiantil y adquirir conocimientos relacionados con el mundo moderno

La Universidad de Granada y la Consejería de Cultura de Melilla han puesto en marcha una nueva edición de la Universidad para Mayores o el 'Aula Permanente para Mayores', un programa formativo dirigido a mayores de 50 años -aunque también pueden hacerlo personas más jóvenes- que deseen volver o adentrarse en el mundo estudiantil y adquirir conocimientos relacionados con el mundo moderno.



María José Molina y Simi Chocrón han explicado los detalles del nuevo curso

El Aula de este año, que se inaugurará mañana jueves, se puso en marcha el pasado 1 de octubre y, de momento, cuenta con la participación de 33 alumnos, aunque la coordinadora, María José Molina, y la consejera de Cultura, Simi Chocrón, han asegurado que la posibilidad de matricularse permanece abierta durante todo el año para permitir la asistencia de todos aquellos que lo deseen.

Molina ha explicado también que el programa del curso es totalmente abierto y se renueva cada año con la idea de incluir nuevas materias adaptadas a los nuevos tiempos. Así por ejemplo, para este curso se han incluido asignaturas nuevas como 'Historia de España de los siglos XIX y XX', 'Ciencia y Sociedad', 'Óptica en la naturaleza', 'Antropología', 'Música en vivo y en directo', 'Inglés' y 'Comunicación Social'. Además se incluyen algunas materias optativas como un Cine Forum o un curso de Informática en nivel básico y avanzado.

La coordinadora del Aula ha recordado asimismo a las personas que estén interesadas, que el curso se desarrolla de una forma muy amena para el alumno con un profesorado seleccionado por su buena oratoria y su empatía con los asistentes a las clases. Además, también permite la posibilidad a aquellos que cumplan los 3 cursos del ciclo, de obtener un certificado.

En general, ha dicho, los alumnos se muestran siempre muy contentos con las clases e incluso hay casos de personas que, a pesar de haber acabado el ciclo, siguen asistiendo para seguir adquiriendo conocimientos.

Para concluir, tanto Molina como Chocrón han recordado a los interesados que pueden formalizar la matrícula por sólo 80 euros al año.

Carmen Gaona Sáez

Gestores de información:

Imprimir Enviar a un amigo Comentar en el foro Remitir errata



Anuncios Google

Energía Solar en Granada

Curso de Energía Solar en Granada Formación Personalizada. Infórmate www.CursosRenovables.com

PORTADA | LOCAL | DEPORTES | EDITORIAL | OPINIÓN | REPORTAJE | aviso legal | contactar | ayuda | colaborar | anunciarse